

Ils ont couru pour « Action contre la faim »



À l'initiative de membres du conseil de la vie lycéenne (CVL), les élèves de seconde, 3^e pro et CAP du lycée Touchard-Washington ont couru contre la faim mardi. Pour Klervi et Ellen de 1^{re} et Lilas de 2^{de}, toutes trois élues au CVL, c'est le soulagement : leur projet « Courir contre la faim » se réalise et tout se passe bien.

Elles ont travaillé d'arrache-pied pour mener à bien cette course, explique Marie Méliand, CPE. Ce que confirment les trois lycéennes : « Nous nous sommes rapprochées d'Action contre la faim et une fois obtenu l'accord de l'établissement, nous avons sensibilisé nos camarades en leur présentant les actions de l'association et plus particulièrement la situation du Bangladesh, fortement impacté par les dérèglements climatiques qui entraînent inondations et malnutrition. »

Les participants ont couru une heure dans la cour de l'établissement. En amont, les 300 élèves engagés ont dû trouver des parrains pour une promesse de don par tour de cour effectué. Et Marie Méliand de compléter : « Par la suite, aidées par les enseignants d'EPS, elles ont dû récupérer les livrets solidaires auprès des coureurs et préparer toute la logistique de la course. Aujourd'hui, elles s'assurent de la sécurité et du bon déroulement de la course avant de récupérer les dons les jours prochains. »